

—L'un des ouvriers employés aux réparations de la maison J. T. Rousseau—M. Frenière—est tombé mercredi, d'une galerie en construction à une hauteur d'environ 20 pieds. Heureusement pour lui, M. Frenière n'a reçu que peu de contusions et pourra reprendre l'ouvrage sous peu.

—La corporation est à la recherche d'un bon cheval, devant peser au moins 1100 livres, pour le service du f... Avis aux cultivateurs qui possèdent le sujet et désireux de faire une bonne vente.

ECHOS

—Aux qualités qu'on exige des employés, combien de patrons ne le pourraient devenir.

—On dit que l'ingénieur français Eiffel doit traverser prochainement en Amérique.

—La police de Moscou a reçu des ordres secrets lui enjoignant de chasser tous les Juifs, sans exception, dans l'espace de deux mois.

—Un veuf qui tient absolument à regretter sa défunte épouse n'a qu'une chose à faire pour y parvenir avec *raison* :..... se remarier.

—L'exportation du charbon cette année, au Cap Breton, est la plus considérable dans les annales de cette industrie. Le total s'élève à un million de tonnes.

—Une terrible catastrophe est arrivée à New-York, le 22 août. Une bâtisse à cinq étages ayant croulé, le feu s'est aussi mis de la partie et 80 personnes ont été ensevelies sous les débris.

—La compagnie d'assurance " New-York Life " vient de poursuivre un journal des Etats-Unis pour libelle—le *Times* de New-York—et réclame un million de dommages-intérêts.

—“ Vous voyez ” dit un tailleur à son client, ce vêtement a une poche pour les cigarettes. ” “ Mais je ne fume pas la cigarette ” ! “ Alors la poche pourra contenir l'argent que vous économiserez en ne fumant pas de cigarettes ! ”

—Mgr Pascal, O. M. I. premier vicaire Apostolique de la Saskatchewan, a été sacré évêque dans la cathédrale de Viviers, en France. L'évêque du diocèse, Mgr Bonnet, officiait à cette cérémonie, assisté de Mgr Robert évêque de Marseille et Mgr Balain, O. M. I. évêque de Nice.

—Il se fonde en ce moment une grande association catholique des agriculteurs de la province romaine, dans le but de mettre en pratique les conseils que Léon XIII a donnés dans sa dernière Encyclique. Les princes Torlonia et Borgnèse en sont les directeurs.

—Les fêtes pour le centenaire de la naissance de Pie IX ont été renvoyées parce que les travaux du tombeau de Pie IX à St-Laurent n'auraient pas pu être terminés pour le 13 mai 1892, et parce qu'un court renvoi aurait pu nuire aux fêtes du jubilé épiscopal de Léon XIII. Les fêtes du centenaire sont renvoyées au mois d'octobre de 1893.

—Les dernières nouvelles reçues, concernant la Martinique, donnent des détails navrants sur les désastres occasionnés par la tempête qui a ravagé cette île. Plus de 400 personnes ont perdu la vie ; quand aux pertes matérielles, elles sont énormes. Toutes les récoltes ont été détruites et les forêts ne présentent plus qu'un amas confus d'arbres déracinés et amoncelés les uns sur les autres.

—Un citoyen très influent de Chihuahua, Mexique, annonce qu'une horrible famine sévit dans cet état. Depuis deux ans, il n'est pas tombé une seule goutte d'eau dans la région. Les bestiaux meurent par milliers : les habitants du pays deviennent fous. Le président Diaz a, par décret, aboli les droits de douane pour cet état, afin qu'on puisse y importer des vivres à moins de frais.

—D'après un entrepreneur de Manchester, N. H. il y aurait actuellement, en cette dernière ville, au moins 1,500 ouvriers sans ouvrages. Les ouvriers de ferme sont pourtant en grande demande au prix de \$30 à \$45 par mois, nourriture et logement compris. Malheureusement, la majorité des travailleurs aiment si fort le bruit des villes qu'ils préfèrent chômer plutôt que d'en sortir.

—Monseigneur A. I. Glorieux, évêque titulaire de l'Appolonie, vicaire apostolique d'Idaho, Etats-Unis, était à Montréal ces jours derniers. Le vicariat apostolique d'Idaho, détaché du diocèse de Nesqually, a été érigé le 5 février 1868 ; il comprend tout le territoire du même nom. La population catholique est de 5,600 âmes, dont 1,100 indiens. Il n'y a que 13 prêtres et 10 églises.

—Un homme désirant connaître la vocation de son fils, l'enferma dans une chambre avec une bible, une pomme et un billet d'un dollar,